

## **Kurzer Autorensteckbrief „In 80 Tagen um die Welt“**

Das bin ich: Propst Wolfgang Schmidt, Repräsentant der EKD im Heiligen Land, verheiratet mit Anette Pflanz-Schmidt; drei erwachsene Kinder leben in Deutschland.

In Jerusalem seit: 15.Juli 2012

Meine Gemeinde: Evangelische Gemeinde Deutscher Sprache zu Jerusalem

Dieses Land & ich: Drei Religionen, zwei Völker, eine Stadt, die allen heilig ist, und mittendrin mein Kirchturm mit einem (fast) grenzenlosen Blick aufs Ganze

Gott wohnt in seinem Tempel. Der sind wir.